

"Operación Vergüenza"

Última actualización: Jueves, 02 Junio 2022 10:52

Visto: 764

La Dirección Provincial de Servicios Comunes ha decidido implementar una estrategia de trabajo a la cual se nombró "Operación Vergüenza". Se trata de realizar una estricta labor de acompañamiento a su Dirección en el municipio Camagüey, por parte de los funcionarios de la provincia, así como de autoridades del Gobierno y el PCC. ¿El objetivo? Lograr el correcto desempeño de las labores de higiene ambiental en todo el municipio, que no presenta una situación favorable en estos momentos, debido a causas diversas, en cuya solución se intensificarán las acciones. #PorCamagüeyTodo

